

L'ancien numéro 10 de l'équipe nationale du Cameroun s'est lui aussi montré très déçu par la nouvelle du retrait de CAN Total 2019 au Cameroun, Patrick Mboma, aujourd'hui consultant chez Canal+ dit être « abattu » et en « colère »

« Moi qui croyais que le 15 juin 2019 était dans 197 jours : bien plus pour nous, aujourd'hui ! Je me sens abattu, je suis en colère et à la fois...honteux ! », a t-il twitter

Avant d'ajouter « Bye bye fête du football. En attendant les incidences sur les plans sportif, financier ou politique... »

Le vendredi 30 novembre était donc une journée cruciale pour le Cameroun et le football africain. Le comité exécutif de la Confédération Africaine de Football réuni à Accra au Ghana, a décidé à unanimité de retirer la CAN Total 2019 au Cameroun. Un véritable coup de tonnerre pour le Cameroun qui n'avait plus accueilli la compétition depuis 1972.

Dans la foulée, la CAF a lancé une nouvelle procédure d'appel à la candidature. Le Maroc et l'Afrique du Sud sont des postulants très sérieux